



Universidad de Valladolid
Cursos de Español



UNIVERSIDAD DE VALLADOLID CENTRO DE IDIOMAS

Paseo de Belén 13, Campus Miguel Delibes, 47011 Valladolid, Spain

Tel: (+34) 983 184 670

espanol@centroidomas.uva.es

<https://spanishinvalladolid.com>

Español actual: lengua y cultura enológica y gastronómica

INFORMACION GENERAL

LA UNIVERSIDAD DE VALLADOLID

La Universidad de Valladolid es uno de los centros de enseñanza superior más importantes de España y una de las instituciones públicas más antiguas de Europa, fundada en el siglo XIII. La primera referencia escrita aparece en el documento firmado por el rey Sancho IV de Castilla en el año 1293.

Desde entonces, la UVA se ha adaptado a los tiempos para convertirse en una institución sólida y prestigiosa en la mayoría de los campos del conocimiento: Artes y Humanidades, Ciencias, Ingeniería y Arquitectura, Ciencias de la Salud y Ciencias Sociales y Jurídicas.

En la actualidad cuenta con más de 26.000 estudiantes matriculados y participa en numerosas redes de relaciones internacionales y centros de investigación. El personal académico asciende a 2.540 profesores y el de administración y servicios a 997. Comprende cuatro campus situados en las ciudades de Valladolid, Palencia, Segovia y Soria.

La Universidad de Valladolid cuenta además con una amplia diversidad de centros de investigación, grandes instalaciones deportivas y culturales, y un rico patrimonio arquitectónico y documental. Alrededor de sus casi 425.000 metros cuadrados de edificios, repartidos en facultades, escuelas universitarias, institutos, servicios centrales, alojamientos e instalaciones deportivas, se esconden tesoros arquitectónicos y otras obras de arte, que han pasado a formar parte del patrimonio de la universidad a lo largo de los nueve siglos (del XIII al XXI).

Cabe destacar la importancia de la magnífica biblioteca histórica ubicada en el Palacio de Santa Cruz, de reconocido prestigio nacional e internacional.

Más información en: <http://www.uva.es>

[Vídeo de presentación](#)

LA CIUDAD

Valladolid cuenta con mil años de historia y un valioso patrimonio histórico. En su casco antiguo conserva un interesante conjunto arquitectónico compuesto por palacios, Iglesias y edificios emblemáticos. Es también una ciudad moderna con calles peatonales, parques y amplios centros comerciales. Un lugar excelente para disfrutar del ocio en cines, conciertos y salas de exposiciones.



Universidad de Valladolid
Cursos de Español



Sin duda, Valladolid es un lugar ideal para practicar la lengua española. Es una ciudad de tamaño medio, cálida, segura y agradable para pasear en un ambiente acogedor. Su ubicación ocupa una posición estratégica en la mitad norte de España, a tan solo 200 kilómetros de Madrid. Es la capital de la región de Castilla y León y en la actualidad un importante motor de desarrollo. El área metropolitana de la ciudad cuenta con unos 350.000 habitantes. Está muy bien comunicada con el resto de España gracias a su extensa red de autobuses y trenes. El tren de alta velocidad (AVE) tarda 55 minutos a Madrid.

El clima es mediterráneo continental. El relieve vallisoletano lo conforma una llanura interrumpida por pequeñas series de colinas o cerros que originan un paisaje muy atractivo, donde predominan extensos viñedos que dan lugar a las tres Denominaciones de Origen de sus célebres vinos.

Para mayor información: <http://www.info.valladolid.es/>

EL CURSO

Curso	Español actual: lengua y cultura enológica y gastronómica
Participantes	Este curso está especialmente dirigido a profesores de Español /L2 de los Estados Unidos y Canadá que tengan interés en ampliar su competencia lingüística en el Español actual y su competencia cultural en dos ámbitos específicos: el vino y la gastronomía, cultura de enorme reflejo en el idioma. Profesores de programas bilingües, programas de inmersión, Grados K–12 y profesores de Community College o universidades.
Duración	Tres semanas (60 horas)
Fechas	Del 1 al 19 de julio, 2024
Número de Participantes	Un mínimo de 8 personas y un máximo de 22
Nivel de español	El nivel de lengua requerido es de B1 terminado (o equivalente)

ASPECTOS DESTACADOS DEL CURSO

Este curso ofrece la oportunidad de intercambiar conocimientos, habilidades y experiencias sobre la enseñanza-aprendizaje de la lengua en distintos contextos educativos con profesores de Español/L2 nativos y colegas foráneos. Además, el curso se configura en tres módulos, los dos primeros tienen como objetivo principal el desarrollo para el desempeño profesional: A) ampliación de la competencia lingüística; B) metodologías activas en la enseñanza del español. El tercero se centra en un ámbito particular de la competencia cultural y, además, tiene el aliciente de un foco de interés en un ámbito concreto de gran actualidad y atractivo turístico en España: C) la cultura del vino y la gastronomía y su repercusión en el idioma. El patrimonio histórico vinculado al vino y la economía del medio vitivinícola de Castilla y León y, en especial, de la provincia de Valladolid, permiten una inmersión cultural y lingüística de indudable atractivo como implemento cultural en el aprendizaje del español actual.

ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

Módulo de Lengua -20 horas-

Las clases de Lengua tendrá un doble objetivo: por un lado, la revisión y práctica de algunos contenidos funcionales, gramaticales y léxicos, seleccionados a partir de las necesidades detectadas en los



Universidad de Valladolid
Cursos de Español



participantes y desarrollados en contextos comunicativos reales de diferentes ámbitos (situaciones de aprendizaje) y, por otro, la realización y análisis crítico de algunas actividades que promuevan un rol participativo en el alumno y activen distintas estrategias de aprendizaje mediante actividades que se realizarán dentro y fuera del aula.

Módulo de Metodologías activas para la Enseñanza de Español/L2 -20 horas-

Este módulo está concebido como un lugar de aprendizaje, encuentro e intercambio de conocimientos y experiencias, en el que los alumnos tengan un papel activo y donde tanto los contenidos trabajados como la propia dinámica de las clases favorezca la adquisición y el desarrollo de estrategias y herramientas que puedan incorporar a su práctica docente.

Módulo de Cultura enológica y gastronómica -20 horas-

Este módulo consta de sesiones en el aula, en las que se trabajarán contenidos relacionados con referentes culturales de España en torno a la cultura del vino y la gastronomía, que permitirán al estudiante ampliar su vocabulario y practicar estructuras lingüísticas vinculadas a estos focos de interés cultural. Las sesiones fuera del aula constan de:

- Una visita a una bodega tradicional de Valladolid (Tordesillas)
- Una visita al Museo Provincial del Vino (Peñañiel)
- Una experiencia culinaria en la Escuela Internacional de Cocina de Valladolid

Horarios

- De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas
- Actividades culturales y talleres por las tardes
- Excursión en sábado

Metodología

La metodología llevada a cabo en las clases está basada en el enfoque comunicativo, tanto en su dimensión nocional-funcional como en la variante metodológica de orientación a la acción.

Con esta metodología se tiene en cuenta al alumno en las tres grandes dimensiones: como agente social que aprende una lengua como instrumento de comunicación que le posibilita la interacción comunicativa, como hablante intercultural, que asimila aspectos de la nueva cultura de forma integrada y como aprendiente autónomo, protagonista de su propio aprendizaje a lo largo de toda la vida.

Evaluación

Para la obtención del certificado de asistencia, será necesario haber participado, de manera activa, al menos en el 85% de las clases.

En el caso de que el alumno solicite la convalidación de créditos, se realizará una tarea final evaluadora y se tendrá en cuenta, asimismo, la realización de las actividades propuestas a lo largo del curso, y la actitud y participación diaria en las sesiones de videollamada.

Créditos

El curso puede ser convalidado con 3 créditos cada 60 horas de formación por diversas universidades americanas.



Universidad de Valladolid
Cursos de Español



Certificado de Asistencia

El Centro proporcionará a los participantes un certificado de asistencia y una transcripción académica (las notas seguirán el sistema de clasificación americano).

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS INCLUIDAS EN EL PRECIO DE PROGRAMA

Como complemento y continuación de aprendizaje fuera del aula, el programa incluye:

- Bienvenida y sesión de orientación
- Visita guiada por el centro de la ciudad
- Visitas culturales en la ciudad de Valladolid
 - Visita al Museo Nacional de Escultura
 - Visita al Museo de Arte Contemporáneo Patio Herreriano
 - Visita al Ayuntamiento
 - Visita al Museo/Casa de Cervantes
- Talleres: Visita virtual a los Restaurantes Estrella Michelin de España, series de televisión española, actividades con los cortometrajes españoles.
- Otras actividades de ocio: Noche de tapas por el caso histórico
- Excursión de jornada completa a Segovia
Segovia es una de las ciudades de Castilla y León declarada Patrimonio de la Humanidad. Alberga uno de los monumentos más espectaculares de la época romana: el Acueducto.

PRECIO DEL CURSO

Precio del curso con alojamiento: 1.900 €

Este precio incluye: 60 horas de clase, las actividades y viaje cultural mencionado anteriormente, talleres, tarjeta de estudiante, certificado de asistencia, alojamiento y desayuno en una Residencia de Posgrado Reyes Católicos en el centro de la ciudad y seguro médico durante el período del curso.

ALOJAMIENTO

Alojamiento en régimen de media pensión en una Residencia de Postgrado situada en el corazón de Valladolid, entre la Plaza Mayor y la Plaza de España, a poca distancia del Palacio de Santa Cruz, (sede del Rectorado de la Universidad de Valladolid), y el edificio histórico de la Universidad (actual Facultad de Derecho). La residencia acoge a estudiantes graduados, investigadores, profesores asociados o invitados de la Universidad, participantes en Congresos y Tribunales.

El edificio cuenta con una sala de conferencias, sala de informática, sala de estudio, espacio para eventos y congresos. También dispone de servicio de lavandería y limpieza diaria de habitaciones. Las habitaciones están equipadas con baño, teléfono y conexión gratuita a Internet (tanto por cable como Wi-fi), televisor y frigorífico.



TRANSPORTE

Valladolid está situada al noroeste de Madrid. Su situación central en España la hace fácilmente accesible.

Aeropuerto de Madrid-Barajas

Existen varias opciones para llegar a Valladolid desde el aeropuerto de Madrid-Barajas:

→ **BUS directo desde la T4 del aeropuerto de Barajas**

Hay una línea de autobús que conecta la Terminal 4 (T4) del Aeropuerto de Madrid-Barajas con Valladolid. El nombre de la empresa que hace este recorrido es [ALSA](#). Hay bastantes autobuses desde el Aeropuerto Madrid Barajas T4 a la estación de autobuses de Valladolid a lo largo de todo el día. Los billetes se pueden comprar en línea. Puedes ver los distintos horarios y adquirir tus billetes en <https://www.alsa.es/estaciones/estacion-valladolid>

El aeropuerto ofrece un transporte gratuito entre las terminales en caso de que llegues a una terminal diferente.

En el siguiente enlace encontrará un mapa de ubicación de las dársenas de Alsa en el parking de la T4 (dársenas 5 a 15): <https://www.alsa.es/aeropuertos/madrid-barajas>

→ **TREN desde la terminal 4 de Barajas (T4) hasta la estación de tren de Chamartín**

La compañía nacional de trenes RENFE conecta la terminal T4 del aeropuerto de Madrid Barajas con la estación de trenes de Chamartín gracias a la línea C1 de la red de trenes de Cercanías Renfe. El recorrido Aeropuerto T4 – Estación de Chamartín dura 11 minutos.

Una vez en la Estación de trenes de Chamartín puedes comprar tu billete Madrid- Valladolid en las ventanillas de Renfe o en las máquinas expendedoras. Te recomendamos que reserves y compres tu billete por internet en la [página de Renfe](#).

Puedes tomar un tren regional que tarda unas 3 horas y es bastante económico o un tren de alta velocidad AVE, AVANT o ALVIA que tarda solo alrededor de una hora.

Aeropuerto de Valladolid-Villanubla

El aeropuerto de Valladolid es pequeño y está ubicado en un municipio llamado Villanubla. Forma parte de la Red de Aeropuertos Nacionales y navegación aérea AENA. En él operan aerolíneas como: Air Europa, Air Nostrum, Iberia, Ryanair, Vueling y otros. Dispone de WIFI en toda la terminal.

Una vez que aterrices en Valladolid puedes tomar un taxi o un autobús al centro de la ciudad. También puedes alquilar un coche.

El Aeropuerto de Valladolid es pequeño pero forma parte de la Red de Aeropuertos Nacionales y navegación aérea [AENA](#). Una vez que en el aeropuerto de Valladolid se puede tomar un taxi o un autobús al centro de la ciudad.



Universidad de Valladolid
Cursos de Español



INSCRIPCIÓN

Inscripción en: <https://www.educacionyfp.gob.es/eeuu/convocatorias-programas/convocatorias-eeuu/cursos-verano.html>

La solicitud se realiza pinchando en el enlace "FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN CURSOS DE VERANO/MASTERS" al inicio del apartado.

Fecha límite de inscripción: 30 de abril, 2024

Para más información sobre el curso, puede contactar con coordinacion.espanol@centroidiomas.uva.es o con la oficina de administración en espanol@centroidiomas.uva.es

Centro de Idiomas de la Universidad de Valladolid, Campus Miguel Delibes,
Paseo de Belén 13, 47011 Valladolid, Spain
Tel: (+34) 983 18 46 70
www.spanishinvalladolid.com

FORMA DE PAGO

El pago deberá realizarse en euros al tipo de cambio oficial.

- A través de nuestra página web y mediante tarjeta de crédito:
<https://spanishinvalladolid.com/en/cursos/espanol-para-profesores-julio-2023/registro/>
- Mediante transferencia bancaria
Banco Santander, S.A.
Titular de la cuenta: Fundación General de la Universidad de Valladolid
Dirección: Oficina Empresas Valladolid, Plaza Mayor 7, 47001 Valladolid, España
N.º de Cuenta: 0049 1866 21 2810434488
Código Swift o BIC: BSCHEM33 N.º IBAN: ES27 0049 1866 2128 1043 4488